

EN DEFENSA DE LOS CAIDOS DEL MIR

Víctor Toro R. 15 Junio 2001

**Los caídos del MIR de Chile:
Dos veces desaparecidos
dos veces olvidados.**

**Nosotros:
!NO LOS OLVIDAMOS, JAMAS!**

Cuando ingresamos al tercer gobierno de la Concertación y nos encaminamos hacia los 16 Años de la democracia de mentirita de los socialdemócratas y demócratas cristianos, más los 17 años de la dictadura militar. Período en el que miles de mujeres familias, hombres jóvenes y niños vinculados al MIR fueron reprimidos, muchos fueron fusilados en los primeros días del golpe militar del 11 de septiembre de 1973, otros eran arrestados y torturados, ejecutados sin juicio alguno. De la larga lista de desaparecidos políticos cientos son militantes, simpatizantes y dirigentes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria, MIR.

La concertación a través de la Maldita Mesa de Diálogo una vez más busca por segunda vez desaparecer a nuestros hermanos y hermanas, que ya fueron desaparecidos por la dictadura, junto con hacernos creer que en Chile, no hay lucha de clases, que no hay enemigos y que todos somos chilenos y por tanto "Borrón y cuenta Nueva". Que nos olvidemos de las torturas, de los torturadores, de los desterrados y exiliados, de los Campos de Concentración y Centros de Tortura y exterminio de la DINA y la CNI, que estas son cosas del pasado y de las contingencias políticas equívocas de nuestro viejo liderazgo político y social.

Esto, además de una aberración histórica es una mentira, los actuales dirigentes de la Concertación y la derecha política, las FFAA y sus Generales son la misma generación que llevó a Chile al callejón sin salida en que se encuentra.

Los pobres y marginados de ayer son los mismos de ahora, sus luchas y comportamientos son diferentes y están determinados por el movimiento de la explotación, la dominación gubernamental y la economía, el capitalismo salvaje y neoliberal. Y que, ahora bajo los gobiernos de la concertación, los obligó y obliga a resistir, a protestar y buscar los caminos hacia la libertad, la democracia y el poder. Así lo hizo históricamente y cada vez que estuvo cerca de alcanzar sus objetivos de liberación.

Los que acometieron el golpe militar del 11 de septiembre de 1973 y ahora la Concertación han conspirado, asaltado y asesinado al pueblo para hacerse del botín gubernamental a cualquier precio, sino ¿porque el Freismo apoyo el golpe militar?.

El golpe militar del 11 de septiembre de 1973 no fue el único que hubo ni la única forma de violencia de las FFAA en contra del Pueblo. Es el ejército el que lanza las mas feroces ataques en contra de nuestros pueblos aborígenes, Araucanos y Mapuches; son las FFAA y la derecha la que ataca al pueblo en los tiempos de Balmaceda; son las FFAA las que exterminan la rebelión de la armada; son las FFAA las que terminan con la República Socialista de los años 30; son las FFAA las que han llevado a cabo las más grandes masacres de obreros y campesinos en la historia de Chile; son las FFAA y la derecha las que asesinaron al General Schneider; es el coronel Viaux el que intento un golpe de estado en contra de Frei Montalva; fueron las FFAA encabezada por cuatro asesinos los que dieron el golpe militar del 11 de septiembre y llevaron a cabo la mas grande masacre de la historia del pueblo chileno.

Cuando el MIR surgió en los años 60 se hacía insostenible esta situación la derecha y su brazo armado impedían por la violencia el acceso del pueblo al gobierno y las masacres como la de la José María Caro, el Mineral El Salvador y Puerto Montt, la represión a la juventud y a los estudiantes, los desalojos de los campesinos de sus tierras y la represión a los obreros ya no se podía aguantar más. Tras esta sedición derechistas estaban los mismos que hoy se han reunido en la moneda para el BORRÓN Y CUENTA NUEVA, la derecha, socialdemócratas, demócrata cristiana, la ultraderecha y ahora el pinochetismo representado por las FF.AA, más unos reformistas de nuevo y viejo cuño. Es en alternativa a esta mala yerba que el MIR surge, se organiza y levanta su proyecto de sociedad libre de los trabajadores y de los pobres del campo y la ciudad.

Es cierto que el MIR enarbolo una táctica y una estrategia en la que se suponían todas las formas de lucha para enfrentar la sedición y conspiración de la derecha y de las FFAA, era la única salida que le fueron dejando al pueblo, a los pobres y marginados para vivir y sobrevivir y en esta lucha fuimos ejemplares, cristalinos y sin guardar nada bajo la manga. Cuando el Mir denunció días antes el asesinato del General Schneider, lo hizo con lealtad y de cara al pueblo, cuando salió a la calle a parar el Tanketazo del coronel Super lo hizo con valentía y decisión, las intentonas de resistencia durante los días del 11 de septiembre se llevaron a cabo arriesgando la vida de muchos de nuestros camaradas, cuando lanzábamos la consigna "el MIR no se asila", lo hicimos pensando en el futuro y asumiendo los riesgos, entregando un ejemplo para las nuevas generaciones, los costos en vida y en los combates en contra de la dictadura son la propuesta de una idea para realizar una revolución inconclusa hasta ahora, pero la única esperanza de los pobres.

Por ello tratamos de generar el poder comunitario de todo el pueblo, el Poder Popular, los Comandos comunales de trabajadores, los Concejos campesinos, el MCR, el MPR, el Fer, el Frente de Mujeres y de una variedad de otros frentes

sociales y populares de los trabajadores como lo fue el FTR. En los tiempos de la dictadura los comite de resitencia, las milicias y otros destacamentos. Constituyen expresiones de ideas y organizaciones que las conformaron miles de seres humanos y por las cuales se lucho y se entrego la vida y ahora con un borron y cuenta nueva se nos quiere culpar, olvidar y borrar de la historia.

Esto es inaudito ya que en gran parte es costa de la sangre de los nuestros, que hoy muchos pueden respirar, abrir la boca y acomodarse a los vaivenes del quehacer político de la actual realidad. Es el BORRON Y CUENTA NUEVA el que hara retumbar las calles de las ciudades, las zonas urbanas y suburbanas, las montañas y cerros de la mineria escribiendo los nombres en pancartas y carteles los nombres de los desaparecidos del MIR, de los 119, de los fusilados en Neltume, de los muertos y ejecutados por la Operacion Condor, los olvidados por la Mesa de Dialogo, estan en la memoria de los pobres, de los Marginados, de los pueblos indigenas y nacion Mapuche, entre la juventud, Moises Huentelaf, Alejandro Villalovos, Lumi Videla, Diana Aron, Luciano Cruz, Bautista VanSchowen y Miguel Enriquez. Todos, ninguno sera olvidado ni olvidada.

Nuestra respuesta es la continuidad del mirismo por todo Chile y en la retaguardia, enarbolando las ideas de la revolucion libertaria de los marginados, de las organizaciones de bases, autonomas democraticas y antisistema, apoyando la lucha de nuestros ancestros los pueblos indigenas y de la Nacion Mapuche, explicandole la verdad a nuestra juventud y nuevas generaciones, activando en favor de la libertad de los presos politicos mapuches y de los presos y presas politicas en las carceles de alta seguridad de la democracia de Lagos y la Concertacion, apoyando a las organizaciones de derechos humanos, de los desaparecidos, ejecutados, de ex Presos Politicos y a todo el movimiento organizacional de base. Solidarizandonos con el pueblo pobre de Chile que en este mismo instante sufre las inclemencia del tiempo, aluviones y temporales en el Sur y centro del pais, los afectados siempre son los pobres no heredaron el pinochetismo y ahora la Concertacion.

En los barrios ricos, guatones y con sus guatas llenas el agua no llevo, sus edificios y casas construidas con el sudor del pueblo trabajador y con buenos ladrillos y cemento se rien de las penurias de nuestro pueblo, desde estas realidades es que surgio el Mir y en contra de estas injusticias luchamos, hoy defendemos el legado de esos grandes luchadores anónimos muchos de ellos, pero con una humildad y cariño por su pueblo, que deslinda con la cobardia de los oficiales de las actuales FFAA y el oportunismo de los actuales gobernantes. No seran Olvidados.

En defensa del legado de los miristas caidos en la lucha por la liberta y la revolucion.

No al acuerdo Lagos - FFAA.

La Mesa de Dialogo, Miente.

Justicia

Ni Olvido Ni Perdón.

Victor Toro Ramirez.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:

<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:

archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

